



藤村まさたか NEWS

藤村まさたかの2022年冬の府議会レポート



「私立高校の授業料無償化制度」の大幅拡充を！

- ・公明党が提案・実現した私立高校授業料無償化制度。藤村は「全国で最も優れた制度となるよう大幅に拡充すべき」と主張。府は「令和6年度以降の制度内容を来年の2月定例会にお示しする」と応じました。
- ・また、大阪公立大学の授業料無償化制度の拡充も提案。制度拡充へ検討が開始されることになりました。



「原油価格・物価高騰対策」の早期実施を！

- ・物価高騰の影響が教育現場にも及んでいますが、府では私立学校園への支援が未実施です。藤村は、公立学校園への追加支援と私立学校園への支援制度の創設を強く求め、府は全府的な検討を開始しました。
- ・その他「いじめ防止対策」では、スクールカウンセラーなど専門人材の更なる配置やLINE相談の拡充を要請。また、子どもたちの「SDGs活動」を応援・顕彰する取り組みを提案しました。



藤村まさたか 活動トピックス

高齢者のインフルエンザ予防接種を無償化

「コロナ」と「インフルエンザ」の同時流行によって、高齢者の重症化と医療ひつ迫を防ぐため実施します。



実施期間 令和5年1月31日まで

対象者 ●65歳以上の方

●60歳以上65歳未満の心臓・腎臓・呼吸器等の機能に障がいを有する方（身体障がい手帳1級相当）

接種回数 1回 **自己負担** なし

※制度の詳細や委託医療機関一覧については、大阪市ホームページ等でご確認ください。

「大阪急性期・総合医療センター」 サイバー攻撃からの早期復旧を緊急要望

大阪急性期・総合医療センターでは10月31日、サイバー攻撃により電子カルテシステムに障害が発生し、通常診療を停止せざるを得ない状況に。災害医療・救命救急を担う拠点病院の非常事態に、緊急要望書を提出。

- ・通常医療の早期復旧
- ・患者専用相談窓口の設置
- ・他病院への転院支援など不安を抱く患者の声をいち早く届けました。



「おおさか脱炭素ポイント+」がスタート

府では11月から、脱炭素につながる商品を購入すると、店舗の通常ポイントに府が上乗せする「おおさか脱炭素ポイント+」の実証実験が上新電機やスーパーサンプラザなど府内6社でスタート。

脱炭素につながる商品の購入で、お客様にも事業者にも地球にもやさしい取り組みとなる事業の実現をめざします。



「久宝寺緑地公園」に新スポット誕生

オフシーズンのプール施設を活用した釣り堀「FISHING LAND久宝寺緑地」を11月からオープン。街中の公園で子どもから大人まで、気軽に安全に釣り体験ができる施設が誕生しました。

このほか、スケートパークの設置や公園の拡張、トイレの美化など久宝寺緑地の魅力アップを後押しします。

